



Cher(e)s étudiant(e)s,

L'école vous informe que, pour certains cours, des livres de référence sont à acquérir.

L'achat de ces ouvrages est obligatoire, leur utilisation étant indissociable du processus pédagogique.

Vous pouvez trouver et commander les livres (organisés par programme et semestre) sur le site de la librairie SMD notre partenaire : <https://www.smdbooks.com/ieseg-textbooks-fall-2024-2025/ssh-10035>

La revente entre étudiants ou l'achat via d'autres intermédiaires est bien entendu possible, mais **nous vous recommandons d'être vigilants** sur les prix proposés et l'exactitude des références (titre, auteur, année d'édition, ISBN).

Les livres de langue LV1 seront mis en vente sur le site suite à votre premier cours qui confirmera votre niveau (voir avec votre enseignant).

Pour toute question relative aux livres de référence, merci de nous contacter à cette adresse : bibliotheque@ieseg.fr

Bien cordialement,

L'équipe de la Bibliothèque

Dear Students,

The school informs you that, for some courses, reference books are to be acquired.

These books are compulsory, their use being an integral part of the educational process.

You can find and order the books (organized by program and semester) on the website of the SMD bookstore our partner: <https://www.smdbooks.com/ieseg-textbooks-fall-2024-2025/ssh-10035>

Getting a used copy or purchasing new copies through other booksellers is an alternative. However, **please be careful** of the price and the reference details (title, author, year of publication, ISBN).

The language books (LV1) will be on sale on the website following your first course that will confirm your level (see with your teacher).

For any questions related to Reference Books, please contact the library at the following address:

bibliotheque@ieseg.fr

Kind regards,

The Library Team